



## EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

# Acerca de la Unidad de Decisiones Clínicas de MSK

En esta información se explica qué esperar en la Unidad de Decisiones Clínicas (Clinical Decision Unit, CDU) de Memorial Sloan Kettering (MSK).

## ¿Qué es la CDU?

La Unidad de Decisiones Clínicas, también conocida como CDU, es la unidad de observación del Centro de Atención de Urgencia (Urgent Care Center, UCC). Allí puede hacerse pruebas o análisis y recibir tratamientos a corto plazo en un lugar seguro y cómodo. La CDU se encuentra cerca del UCC.

Deberá utilizar mascarillas en la Unidad de Decisiones Clínicas. Vea nuestra [Política de acompañantes](#) para obtener las últimas actualizaciones sobre nuestras reglas sobre el uso de mascarillas.

## ¿Por qué estoy en la CDU?

Su proveedor de cuidados de la salud del UCC decidió que una breve estadía en la CDU es la mejor manera de atenderle. Los motivos frecuentes por los cuales se atiende a las personas en la CDU son dolor de pecho, dificultad para respirar, resultados anómalos en los análisis de sangre, fiebre, mareos, desmayos y dolor.

## ¿Quién me atenderá?

El equipo de la CDU está integrado por proveedores de cuidados de la salud de diferentes especialidades:

- Médicos

- Proveedores de práctica avanzada (enfermeros practicantes y médicos asistentes)
- Enfermeros registrados
- Asistentes de enfermería

Es posible que otros proveedores de cuidados de la salud participen en la planificación de la atención y del alta.

## ¿Cuánto tiempo estaré en la CDU?

Depende. Prevemos que su estadía durará entre 6 y 24 horas. Pregunte a un integrante del equipo de la CDU sobre su plan de atención.

## ¿Podré comer?

Depende. Si es seguro para usted comer, le daremos una comida ligera.

## ¿Qué sucede si me internan?

Permanecerá en su habitación de la UCD hasta que esté lista su cama de hospitalización.

## ¿Qué pasará con mis medicamentos?

Revisaremos los medicamentos que toma en casa y le daremos los que necesite. Si tiene alguno de sus medicamentos con usted, pregunte a su proveedor de cuidados de la salud si debe tomarlo.

## ¿Sabrá mi médico de cabecera de MSK que estoy aquí?

Sí. Su proveedor de cuidados de la salud se pondrá en contacto con su médico de cabecera de MSK.

## ¿Qué debo esperar mientras esté en la CDU?

Los proveedores de cuidados de la salud de la CDU y del UCC coordinarán la atención con su médico de cabecera de MSK. También le controlaremos cuidadosamente lo siguiente:

- La frecuencia cardíaca
- La presión arterial
- La respiración
- Temperatura
- El nivel de dolor
- Análisis de sangre

Es posible que se le hagan análisis y que reciba tratamientos según sus necesidades, como medicamentos intravenosos (IV), transfusiones de sangre o radiografías.

## **¿Qué sucederá cuando me den el alta?**

Le daremos instrucciones para explicarle qué debe hacer a continuación. Si le dan de alta y le recetan medicamentos nuevos, le daremos una receta o se los despacharemos en nuestra farmacia.

## **¿Cuándo está abierta la CDU?**

La unidad está abierta las 24 horas del día, los 7 días de la semana.

## **¿Cómo me cobrarán la atención que reciba en la CDU?**

Su estadía de observación se cobrará como un servicio ambulatorio (Parte B de Medicare). Esto es diferente de las admisiones de pacientes hospitalizados (hospitalarios). Se cobran como servicios de hospitalización (Parte A de Medicare). Si tiene preguntas, llame a Servicios Financieros del Paciente (Patient Financial Services) al 212-639-8242.

Memorial Sloan Kettering Cancer Center  
1275 York Avenue, New York, NY 10065  
T 212-639-2790  
F 929-321-1504

Para obtener más recursos, visite [www.mskcc.org/pe](http://www.mskcc.org/pe) y busque en nuestra biblioteca virtual.

---

About the Clinical Decision Unit at MSK - Last updated on October 17, 2023  
Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center